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Ata nº 01/2022. Às nove horas do dia nove de maio de dois mil e vinte e dois, teve início 1 
a reunião ordinária do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal – COMBEA. 2 
A reunião foi aberta pela presidente Fabiana de Godoy Rocha, com apenas três 3 
ausências, sendo: Secretaria Municipal de Agricultura, Guarda Municipal e Clínica 4 
Veterinária Vet-Q (que justificou a ausência); contando ainda com a presença da 5 
Professora Ruth, como ouvinte, a reunião teve início com aprovação da ata de eleição 6 
da Mesa Diretora e alteração nas secretarias. A conselheira Carla do Rocio Mosele, da 7 
Associação de Pais, Mestres e Professores do CEEBJA, passou para Primeira 8 
Secretária, e o conselheiro Eduardo Glinski da Clínica Agro Sul Pets, assumiu como 9 
Segundo Secretário. A ata e as alterações na Mesa Diretora foram aprovadas por 10 
unanimidade. Dando continuidade à pauta, o Regimento Interno foi lido pela conselheira 11 
Magda Adriana Losinski, analisado pelo Conselho e realizado alterações por todos os 12 
presentes, e muitos pontos foram modificados, mas a reformulação foi tranquila pois os 13 
conselheiros já haviam lido e destacado mudanças antes da reunião. O conselheiro 14 
Antonio Cesar Havresko se propôs em fazer a edição final para a reunião extraordinária. 15 
Entre as alterações, destaca-se a sigla do Conselho, que agora passa a denominar-se 16 
COMBEA. Após, foi discutido sobre a realização de campanhas junto à sociedade, para 17 
esclarecer o papel do Conselho no município; nesse momento a conselheira Magda 18 
marcou uma entrevista na Rádio Najuá, para que as ações sejam iniciadas. A presidente 19 
Fabiana ressaltou a importância do trabalho de união de todos os conselheiros, que 20 
prontamente se dispõem a ajudar em diversas questões, inclusive a conselheira Delma, 21 
que é a responsável pelo logo do Conselho; a presidente então faz os devidos 22 
agradecimentos. Foi sugerido pela conselheira Magda, que em momento de atualização 23 
da lei que rege a questão dos animais em Irati, inclua-se a Secretaria de Defesa Animal, 24 
com cadeira no Conselho, sugestão aceita por todos. A presidente sugeriu a criação de 25 
redes sociais específicas para o Conselho, contudo, o conselheiro Leonardo Barroso, 26 
explicou as dificuldades de alimentar as redes com conteúdo e também responder às 27 
indagações que poderiam surgir por parte da sociedade; com essa explicação a 28 
sugestão não foi aceita. Porém, o conselheiro Leo Barroso sugeriu convidar a imprensa 29 
local para a próxima reunião, e assim, estabelecer vínculo para futuras parcerias de 30 
divulgação. A sugestão foi aceita por unanimidade. Após, a conselheira Andrea Leite, 31 
sugeriu que sejam realizadas palestras em conjunto com a Secretaria Municipal de 32 
Educação de Irati, quando as conselheiras Lisia e Adriana, ainda complementando a 33 
ideia, colocaram a possibilidade de palestras com os gestores das escolas municipais 34 
também; sugestões aceitas por todos. Foi pensado ainda, em uma ação de aproximação 35 
com o novo Secretário Municipal de Defesa Animal, o Senhor Wagner Leandro Cordeiro 36 
Beida. A conselheira e Secretária de Meio Ambiente, Magda Adriana Lozinski, sugeriu 37 
deixá-lo como suplente da cadeira do Meio Ambiente, uma vez que a mesma se 38 
encontra vaga, e novamente todos concordaram com a proposta. Seguindo a pauta, 39 
sendo o calendário anual de reuniões para 2022, ficou decidido pela primeira segunda-40 
feira mensal, com horário de primeira chamada: 08h:45min, e com segunda chamada: 41 
09h:00min. Para finalizar os assuntos diversos, ficou decidido sobre uma reunião 42 
extraordinária para o dia 23 de maio de 2022, horário do calendário anual. A presidente 43 
ainda repassou que em conversa com o Secretário Municipal de Defesa Animal, ele se 44 
mostrou muito disponível em trabalhar conjuntamente com o Conselho, e que já está 45 
realizando projetos sobre a questão; também foi falado do programa estadual que irá 46 
atender o município de Irati com aproximadamente 200 castrações. Ressaltou-se a 47 
importância de uma reunião extraordinária devido a quantidade de assuntos dessa 48 
causa tão importante e que não vinha sendo debatido em sociedade. A presidente 49 
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solicitou para todos conselheiros que o grupo de WhatsApp seja direcionado para 50 
assuntos do tema, e finalizando a reunião foi comentado em se ter um e-mail do 51 
Conselho, mas nada ficou decidido. Após, a reunião foi encerrada, e eu, Fabiana de 52 
Godoy Rocha, redigi a presente ata, que segue assinada por mim. Os demais 53 
conselheiros assinaram a lista de presença. 54 


